



El domingo las dos fueron superadas por sus contrincantes en encuesta Cadem:

Matthei y Tohá preparan estrategias para afrontar alzas de Jara y Kast

En el comando de la candidata de Chile Vamos llegaron nuevos rostros a su equipo y se alista un intenso despliegue que partirá este fin de semana en Nuble y Biobío.

En el Socialismo Democrático miran con atención como la abanderada comunista se ha fortalecido en sectores populares, mientras crece la tensión con el PC y el Frente Amplio.

EQUIPO DE POLÍTICA

Cambios en el equipo y mayor despliegue de voceros: Chile Vamos busca revitalizar campaña tras revés en las encuestas

M. MATHIEU, B. COURT Y J. P. GUZMÁN

El pasado domingo, en la habitual reunión de los voceros de la candidata junto al equipo de Evelyn Matthei, fue comentarista obligado el cómo abordar las preguntas de la prensa cuando se les consultaría por los últimos resultados de Plaza Pública de Cadem, encuesta en que por primera vez José Antonio Kast superó a la abanderada de Chile Vamos



Evelyn Matthei
por primera vez
quedó en segundo
lugar en la encuesta
Cadem.

por un punto (18% vs. 17%).

Fue algo que desde la centroderecha veían venir y que atribuyen principalmente a la baja de Johannes Kaiser (PNL). También apuntan a que aún no termina de cuajar la puesta en escena de la candidatura y creen que falta que se logre transmitir mejor las propuestas y la agenda de Matthei. Incluso hay quienes se muestran insatisfechos por el desempeño que ha tenido Diego Paulsen (RN) como jefe de campaña.

En este escenario, Paulina Núñez (RN), senadora y vocera del comando, apunta a que "siempre se puede mejorar. Esta campaña está partiendo. Nosotros ya hemos entregado propuestas. Yo reforzaría ideas como cortarles los beneficios a los inmigrantes que solo tengan un RUT provisorio, el poder en materia económica explicar mejor el tema de la baja de los impuestos, algunos impuestos, o la misma propuesta en materia de natalidad, propuesta que incluso el propio Presidente lo anunció y nosotros lo hicimos mucho antes".

La alcaldesa de San Miguel, Carol Brown (UDI), también vocera del comando, señala: "Se entiende que una candidata recibiendo permanentemente golpes por ir en primer lugar, tanto del Gobierno y de los candidatos en primaria, como de otros partidos de la derecha, pueda verse afectada en algún momento. Pero tenemos la convicción de que siguiendo la estrategia diseñada va-

mos a pasar a segunda vuelta".

Así, en el comando han ocurrido algunos movimientos, para terminar de reforzar el equipo, que inauguran esta semana con la jefatura de gabinete, uno de los cargos de mayor confianza de la candidata. Desde marzo ese puesto lo ocupaba el histórico asesor de la candidata, Cristián Torres, quien si bien se mantendrá en el equipo trabajando en lo comunicacional, dicho rol será asumido por Carol Vargas, quien era administradora municipal de Providencia desde 2021, cuando fue nombrada por Matthei, hasta el pasado viernes.

Por otra parte, para encargarse de las redes sociales arribó la abogada ecuatoriana Cristina Villagómez, quien reside en Chile desde 2019 y que trabajó en la Convención junto a Alfredo Moreno Echeverría (Ind.-UDI).

De todas formas, se esperan más incorporaciones y refuerzos del equipo.

Con el despliegue de Matthei, que se intensificará esta semana por las regiones del Biobío y Nuble, buscarán reforzar una idea que lo que ya se definió en el comando —hace poco—, sobre que al público al que hay que hablarle es al voto más "indefinido", más que a la derecha dura de Kast. Y que para eso se tiene que apuntar más hacia el centro.

Con todo, en el entorno de la candidata enfatizan que también hubo noticias positivas la semana pasada, como el lanzamiento de campaña, al que aseguran asistieron cerca de 1.500 personas, el cual se cree que será un hito que permitirá ordenar el relato a través de la bajada de "orden, progreso y esperanza". Por otro lado, se sacaron cuentas alegres del apoyo recibido por Amarillos,

con lo cual estiman que se siguen fortaleciendo entre los electores de centro.

Ahora, mencionan, estarán atentos al resultado de la primaria oficialista, pues fuentes señalan que la estrategia variará si es que deben enfrentar en primera vuelta a la exministra Carolina Tohá (PPD) o a Jeannette Jara (PC)

Republicanos celebran resultados

Tras los positivos resultados del fin de semana, en el Partido Republicano el presidente de la colectividad, Arturo Squella, dijo: "Nosotros estamos siguiendo una hoja de ruta con el escenario que tenemos hoy día, y en el escenario que tenemos hoy día, con todos los candidatos que se mencionan, efectivamente, al menos desde la perspectiva de la foto de hoy, se están haciendo las cosas bien. Eso tiene que ver con nunca desprenderte de los verdaderos intereses que tienen los chilenos".

Sin embargo, en el partido ha primado la estrategia de no celebrar los resultados de los sondeos: "Uno puede ver las encuestas pero no nos cambia el ánimo y nosotros vamos a seguir haciendo las presentaciones de los temas que nos interesan para Chile", dijo el candidato José Antonio Kast.

Consultado por las razones de su crecimiento sostenido en

las encuestas durante las últimas semanas, el candidato a La Moneda respondió que "yo diría porque aquí hay equipo y ustedes lo pueden ver. En todos nuestros puntos de prensa nos acompañan concejales, consejeros regionales, diputados, parte del partido político porque creemos de verdad en lo que estamos haciendo. Tenemos una línea de trabajo, no llegamos aquí con distintas opiniones y eso implica mucho trabajo".



José Antonio Kast
sigue
manteniéndose
por detrás de la
exalcadesa en
otros sondeos.

ATON

10

puntos porcentuales ha caído Evelyn Matthei (UDI) en Cadem desde diciembre, mientras que José Antonio Kast ha crecido nueve puntos en ese mismo período.

17%

de preferencia presidencial espontánea obtuvo el candidato republicano en Cadem, un punto más que la abanderada de Chile Vamos.

24%

registra Matthei en la encuesta Criteria, lo que la mantiene líder, aunque Kast acorta su diferencia de nueve a cuatro puntos porcentuales respecto de mayo.

5

puntos porcentuales ha disminuido Carolina Tohá (PPD), respecto de hace un mes, en la preferencia presidencial espontánea que mide Cadem, cayendo a un 7%.

8%

de los respaldos consigue Jeannette Jara (PC) en Cadem, su máximo histórico desde que empezó a ser mencionada a principios de marzo.

1

punto porcentual de ventaja mantiene Tohá sobre Jara en Criteria, aunque en dicho sondeo cae dos puntos, hasta un 8%, los mismos que crece Jara (7%).

ATON